

50

Fundado en 1976
Año LI
Número 17.712

Champions



El Barça cumple; Madrid, Atlético y Athletic pinchan —P36 A 39

Trump amenaza a Irán con un ataque similar al de Venezuela

● El presidente de EE UU advierte al régimen de que el tiempo para la negociación se agota y asegura que la flota desplegada en la zona está lista para actuar “con rapidez y violencia”

MACARENA VIDAL LIY

ANTONIO PITA
Washington / Jerusalén

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó ayer a Irán con un ataque militar similar al que lanzó a principios de mes en Venezuela y que acabó con la captura de Nicolás Maduro. El mandatario republicano advirtió al régimen de que el tiempo para la negociación se está agotando, aunque no precisó qué quiere negociar con las

autoridades de la República Islámica. “Una enorme armada se dirige a Irán. Se mueve rápidamente, con gran poder, entusiasmo y determinación. Es una flota más grande que la enviada a Venezuela, encabezada por el gran

portaaviones *Abraham Lincoln*. Al igual que con Venezuela, está lista, dispuesta y capacitada para cumplir rápidamente su misión, con rapidez y violencia, si es necesario”, escribió Trump en Truth, su red social.

—P2 Y 3



‘Kristin’ sorprende con una intensa nevada. La borrasca Kristin sorprendió ayer con una intensa nevada que afectó a las carreteras en las primeras horas del día. En la foto, una máquina quitanieves en San Sebastián de los Reyes (Madrid). M. LANZUELA (EP) —P25

FORO CAF AMÉRICA LATINA 2026

Buscar voz propia en un mundo convulso

FEDERICO RIVAS MOLINA
Ciudad de Panamá

El Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026, que comenzó ayer en Panamá, reunió a siete mandatarios, un presidente electo y cientos de invitados que debatieron sobre el papel de la región

en un mundo convulso. El evento organizado por CAF-banco de desarrollo de América Latina y el Caribe, con el apoyo del Grupo Prisa (editor de EL PAÍS) a través del foro World in Progress (WIP), se convirtió en una cumbre multilateral de alto contenido político.

—P6 A 8

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS | 50

La renuncia de Ábalos al escaño dilata la causa de los amaños contra Cerdán

El Supremo sí lo juzgará por el caso de las mascarillas

J. CASQUEIRO / I. DORTA
R. MARTÍNEZ POSADA
Madrid

El exministro socialista José Luis Ábalos renunció ayer a su acta de diputado, lo que obligará a que la causa de los amaños de obras en la que se le investiga junto a Santos Cerdán pase del Tribunal Supremo a la Audiencia Nacional. Eso supondrá de forma casi automática que la investigación se retrase. El alto tribunal sí juzgará a Ábalos por el caso de las mascarillas.

—P16 Y 17

Cataluña, más cerca de gestionar la inmigración

MARC ROVIRA
Barcelona

El traspaso de las competencias sobre inmigración a Cataluña se abre paso tras la regularización masiva que va a emprender el Gobierno fruto del acuerdo con Podemos, que inicialmente se opuso a esta transferencia. Junts ha dejado entrever que no se opondrá a reformar el preámbulo de la ley que persigue delegar estas competencias. Las principales pegas de Podemos a la ley estaban en el preámbulo. —P20

El abandono escolar se sitúa en un mínimo histórico

IGNACIO ZAFRA
Valencia

El abandono educativo temprano se redujo en España hasta un histórico 12,8% en 2025, según el Ministerio de Educación. En 2008, a las puertas de la gran crisis financiera, que cambió la visión sobre la necesidad de contar con estudios, estaba en el 31,7%. —P32